



*Rimbaud en Abyssinie*

Point, 2014

Le 13 décembre 1880, à vingt-sept ans, Arthur Rimbaud arrive à Harar, aux confins désertique de l'Est éthiopien, pays qui était alors appelé Abyssinie. A cheval, déguisé en marchand mahométan, il part, «trafiquer dans l'inconnu». Quatre-vingt-dix-sept ans plus tard, un jeune écrivain français sillonne le pays, interroge partout les gens, pousse même, sur les traces de Rimbaud, jusqu'en Egypte...

*« Ce que je vois, Rimbaud l'a vu. D'immenses champs de lave : des arbres noirs, calcinés, toutes leurs feuilles en papier rouge. »*

*« Après Segalen, le poète Alain Borer sillonnait à son tour l'ancien royaume sur les traces de Rimbaud. »*

L'Express